LA GAZETTE MEDICALE DE MONTREAL

Revue Mensuelle de Medecine, de Chirurgie et des Sciences accessoires.

VOL. I. MONTREAL, NOVEMBRE 1887.

No. 10.

Congrès Médical de Washington

La neuvième session du Congrès International a eu lieu dans la capitale des Etats-Unis d'Amérique.

Les opinions concernant le résultat de cette réunion sont aussi nombreuses que l'avaient été les prophéties; malheureusement pour son entier succès, les murmures de mécontentement parmi nos cousins américains ne furent pas simplement passifs; le congrès eut à compter avec une opposition active déterminée et si mal dissimulée qu'elle a émoussé la confiance du monde dans le patriotisme de nos voisins républicains.

Il est trop tard maintenant, et, il l'a toujours été, pour chercher à savoir qui a erré. Que des erreurs aient été commises au début, personne ne peut le nier; mais ceux qui ont organisé le congrès ont fait tout ce qu'il était humainement possible de faire, pour en assurer le succès sous tous les rapports.

Les erreurs qu'on pouvait remarquer étaient plutôt d'omission que de commission.

On comprend qu'elles étaient inévitables, quand on songe au grand nombre d'étrangers distingués qui étaient présents. Plusieurs ont dû se sentir parfois négligés; au reste, ceux qui ont assisté à d'autres congrès en Europe doivent admettre que l'hospitalité qu'on leur a accordée à Washington valait autant que celle qu'ils avaient reçue ailleurs.

Washington est un centre bien convenable pour des réunions de ce genre: hôtels spacieux, salles nombreuses, chambres de lectures, théâtres, etc., enfin tout le confort en même temps que toutes les facilités nécessaires aux réunions de sections. Un inconvénient néanmoins se fit sentir dès le début; les salles de sections étaient trop étoi-